

60.
Geburtstag



Nachdem die Familie Funck im Jahre 1978 nach Neckarsteinach umgezogen ist, seine Frau bereits aktive Handballerin beim TB war, wurde er bei den Handball-Ortsmeisterschaften 1978 von der Handballführung überzeugt, dass seine Tatkraft im Turnerbund, zunächst mal bei den Handballern, benötigt wird. Am 01.01.1979 trat er offiziell dem Turnerbund bei und von 1979 bis 1983 war er stellvertretender Abteilungsleiter. Im Jahre 1983 bis 1988 war er Abteilungsleiter der Handballer, bevor er den Posten des 1.Vorsitzenden des Turnerbundes übernahm. Dieses Amt musste er leider aus beruflichen Gründen 1997 niederlegen. Da nun in absehbarer Zeit sein beruflicher Ruhestand bevorsteht, kann der TB vielleicht wieder um seine Mitarbeit buhlen.

*Herzliche Glückwünsche dem
ehemaligen 1.Vorsitzenden
Herrn Gerhard Funck*



Die Redaktion wünscht dem Abteilungsleiter der Leichtathletikabteilung, Daniel Ritter, zu seinem runden Geburtstag alles Gute, viel Gesundheit und vor allen weiterhin viel Spaß beim Ausüben seines Ehrenamtes innerhalb des Turnerbund.

Daniel übernahm 1998, also vor 10 Jahren, die Abteilungsleitung von seinem Vater Fritz-Georg Ritter und führt das Amt weiter bis heute. Außerdem hat er den Leichtathletik-Übungsleiterschein bereits 1996 erworben.

Bild von der
100 Jahrfeier
mit A. Rolke

